

Boletín No. 070

## SIAPANA NO SOLO CUENTA CON AGUA, SINO CON PLANTA QUE LA POTABILIZA

- 15 mil litros de agua potable entregará diariamente esta planta.
- Más de 330 millones de pesos destinó la UNGRD para la instalación de esta planta desalinizadora y potabilizadora.
- Esta planta beneficiará a más de 2.000 habitantes de las comunidades de Siapana.
- La planta estará de manera provisional mientras se termina la construcción e instalación de una con mayor capacidad de suministro.



Planta potabilizadora ya en funcionamiento para Siapana

**Siapana, La Guajira 15 de abril de 2016 (@UNGRD).** Como parte de los compromisos adquiridos por el Gobierno Nacional con las comunidades de La Guajira, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, instaló en el colegio de Siapana una planta desalinizadora y potabilizadora para el suministro de agua potable que beneficiará a más entre 2.000 y 3.000 personas de la comunidad.

La planta que es fotovoltaica, es decir, funciona a través de energía solar para que sea sostenible, autónoma y de trabajo automático, tuvo una inversión de más de 330 millones de pesos y proveerá diariamente a los pobladores de Siapana de aproximadamente 15 litros de agua para consumo humano.

Esta planta estará de manera provisional mientras se continúa en la instalación de una planta más grande y con mayor de capacidad de suministrar agua potable a las comunidades de Siapana en el departamento de La Guajira.